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Distinti ospiti, leader 

religiosi, e ambasciatori 

di pace provenienti da 

tutto il mondo, che sono 

giunti qui oggi – 

specialmente gli 

ambasciatori di pace e 

membri della Federazione delle Famiglie che hanno compiuto un 

lungo viaggio di 30 ore dalla Russia per essere qui oggi – signore 

e signori, figure religiose e leader rappresentanti dell’ Africa 

Celeste che sono venuti qui nell’Europa Celeste, grazie. 

Come possiamo vivere in un mondo felice e pacifico? Oggi ci 

addolora molto pensare a cosa possiamo fare per vivere in un 

mondo felice e pacifico. Ad ogni modo, ciò che accade intorno a 

noi ci rende ansiosi riguardo il futuro. Vedo la regione europea 

specialmente come una regione che il Cielo ha preparato. Quando 

Gesù Cristo attraversò la via della croce, profetizzò che sarebbe 

tornato. Il Cristianesimo iniziò con gli Apostoli che risorsero 

attraverso le opere dello Spirito Santo in quanto aspettarono che il 

Messia ritornò. 

I cristiani ricevettero persecuzioni indicibili all’inizio. Dopo che il 

Cristianesimo fu riconosciuto da Roma, viaggiò tramite il 

continente Europeo, dalla penisola Italiana, attraversando la Gran 

Bretagna. Poi le nazioni centrate sulla Gran Bretagna si sparsero 

(fede Cristiana) in tutto il mondo sotto il nome di Cristo e aprirono 

l’Era della Civiltà Atlantica. Ad ogni modo, non conoscevano 



l’essenza di Cristo. Presi dal loro egoismo, misero il beneficio 

delle loro nazioni al primo posto. Così il risultato fu diverso da ciò 

che avevano intenzione di realizzare. Alla fine, invece di un 

movimento che dava vero amore, divenne una cultura che prese 

troppo dagli altri. 

A livello esteriore, l’Europa iniziò la rivoluzione industriale. 

Raggiunse la civilizzazione, e grazie a progressi scientifici, le 

persone guadagnarono praticità. Tuttavia, molti problemi 

accorsero a causa dell’incapacità di mantenere un certo equilibrio. 

Se gli umani continuano in questo modo, il futuro della vita 

umana e persino del pianeta in cui viviamo non può essere 

garantito. E’ vero che siamo arrivati a un punto in cui non 

possiamo evitare di preoccuparci. Abbiamo raggiunto il limite di 

cosa le forze umane da sole possono fare. Le persone devono 

sapere che tipo di essere il padrone dell’Universo, Dio nostro 

creatore, è. Solo tramite la conoscenza tutti i problemi possono 

essere risolti. Originariamente, quando Dio creò il Cielo, la Terra 

e tutte le cose, creò basandosi sulla Sua forma. Creò come positivo 

e negativo nel regno minerale, stame e pistillo nel regno vegetale, 

e maschio e femmina nel regno animale. Per ultimo, creò il mondo 

umano come uomo e donna, Adamo ed Eva, così come li chiama 

la Bibbia. In particolare, Dio diede all’umanità un periodo di 

crescita. In questo periodo, Adamo ed Eva avrebbero dovuto 

condurre una vita in cui sarebbero divenuti assolutamente uno con 

Dio, il creatore. Tuttavia, durante quel periodo, quando non erano 

completamente maturi, svilupparono avidità. 

A causa di ciò, nacquero gli esseri umani caduti di oggi, che non 

hanno alcuna connessione con Dio. Il Cielo non poteva 

semplicemente gettar via l’umanità caduta. Il Dio onnisciente e 



onnipotente non può fallire. Poiché Dio diede responsabilità agli 

esseri umani, finché una persona che può accettare la volontà del 

Cielo e diventare un buon antenato, emerge dall’umanità, Dio non 

può realizzare il Suo scopo di creazione. Quindi, il Cielo non ebbe 

altra scelta se non andare attraverso la dolorosa e difficile 

provvidenza di restaurazione tramite indennizzo. Il Cielo 

selezionò gli Israeliti come il popolo scelto e desiderò per loro di 

realizzare una fondazione a livello individuale, collettivo, tribale, 

e nazionale. Quanto difficile può essere stato per averci impiegato 

quattro mila anni? Dopo il lungo periodo di quattro mila anni, il 

Cielo mandò il Messia, Gesù Cristo. Il tanto atteso Messia arrivò, 

ma Maria, la quale lo mise al mondo, personalità chiave del 

Giudaismo, e gli Israeliti non poterono realizzare le loro 

responsabilità. La figura centrale disposta ad accettare la via della 

provvidenza e realizzare lo scopo di creazione di Dio, e che Dio 

ha mandato dopo un lungo periodo di quattro mila anni, è giunta. 

Ma la fondazione per aiutarlo non è stata preparata. In 

conclusione, lui non ha avuto scelta, se non andare attraverso la 

via della croce. Gesù andò via tramite la croce e profetizzò che 

sarebbe tornato. Attraverso di lui la cultura Cristiana nacque. I 

Cristiani hanno una responsabilità. Non devono ciecamente 

aspettare che il Messia giunga dalle nuvole. Piuttosto devono 

sapere cosa farà il Messia quando giungerà, e prepararsi di 

conseguenza. 

Il Messia giunse come unico figlio di Dio e disse che avrebbe 

celebrato il banchetto delle nozze d’Agnello quando sarebbe 

ritornato. Quindi, dalla cultura Cristiana deve nascere l’unica 

figlia di Dio che può essere la partner del Messia. Eppure la 

regione Europea, nella quale iniziò il Cristianesimo, non fu in 



grado di provvedere a tutto questo. Attraverso la storia della 

provvidenza di Dio, Egli diede delle responsabilità alle persone. 

Se l’individuo o il popolo non sono in grado di realizzare le loro 

responsabilità, Dio non lavora attraverso di loro di nuovo. Questo 

in quanto hanno dell’indennizzo rimasto da pagare. Il Cielo scelse 

un popolo che potesse mettere al mondo l’unica figlia di Dio.  

Così, nel 1943 dalla penisola coreana in oriente, l’unica figlia di 

Dio nacque. Questo evento è il centro della Provvidenza. La Corea 

fu liberata dal Giappone nel 1945. Ma dopo la sua liberazione, la 

Corea fu divisa secondo il pensiero democratico e il pensiero 

comunista. A quel tempo, un gruppo Cristiano spirituale e devoto 

credeva che il Signore sarebbe ritornato in un luogo vicino 

Pyongyang. Pertanto, le tre generazioni della mia famiglia, che 

avevano una devota fede, non considerarono di andare in Sud 

Corea. Ma il Cielo mi mise al mondo dopo sei mila anni e sapeva 

che avrei avuto bisogno di un periodo di crescita, così mi fece 

dirigere verso il sud. 

Poi nel 1950 scoppiò la guerra di Corea. A quel tempo, il Sud 

Corea non aveva la forza di affrontare il Nord Corea. Poiché il 

Cielo aveva bisogno di concedermi un periodo di crescita, Dio 

mobilitò le Forze dell’ONU comprendenti sedici nazioni. In 

questo modo la nazione democratica del Sud Corea nacque. 

Possiamo vedere quanto il Cielo desiderasse la nascita di una 

persona vittoriosa che potesse realizzare lo scopo di creazione di 

Dio. Possiamo vedere come miserabilmente Dio abbia aspettato il 

giorno in cui gli antenati dell’umanità avrebbero fatto rinascere 

l’umanità caduta tramite la Cerimonia di Benedizione e Dio 

avrebbe potuto abbracciare tutti come “Mio figlio” e “Mia figlia”. 

Dovete sapere questa verità storica. L’Era del Vecchio Testamento 



è conclusa. L’Era del Nuovo Testamento è conclusa. Nel 1960 il 

profetizzato Messia tornò, incontrò l’unica figlia di Dio e insieme 

si innalzarono alla posizione di Veri Genitori.  

Il Cristianesimo avrebbe dovuto preparare un ambiente adeguato a 

tutto questo, ma in realtà è ancora incapace di comprendere questa 

fondazione. Però la provvidenza va avanti. I Veri Genitori hanno 

messo delle radici sulla terra. Quindi, il Cielo è stato in grado di 

far nascere molte famiglie benedette che potessero mettere radici. 

Solo nella regione Europea, ci sono cinquant’anni di storia. In 

questi cinquant’anni andarono attraverso molte difficoltà, a causa 

dell’incapacità dei Cristiani di comprenderli. Inoltre, ci furono 

molte difficoltà dovute al pensiero Comunista, che si separò dal 

regno Cristiano. In particolare, i primi membri europei si 

attivarono in opere missionarie segrete tramite la “Mission 

Butterfly” per liberare i popoli che soffrivano sotto il regime 

Comunista. Vennero fatti molti sacrifici. Ma coloro che 

conoscevano la provvidenza e le circostanze del Cielo, presero una 

via di fede assoluta e immutabile. Vorrei dire questo a tutti voi: la 

precedente provvidenza Cristiana in Europa fallì in quanto fu nella 

posizione di non conoscere l’essenza di Gesù. Ma ora, tramite i 

Veri Genitori, sappiamo che Dio, il Creatore, è il nostro Genitore 

Celeste. Il Genitore Celeste è andato attraverso sei migliaia di anni 

amari, dolorosi, e bagnati di lacrime, alla ricerca dei Suoi 

desiderati figli. Il tempo è giunto per voi che siete di fronte al 

Genitore Celeste come figli benedetti nati tramite i Veri Genitori, 

di compiere le vostre responsabilità. La salvezza non è solo la 

vostra salvezza personale. Ognuno di voi deve salvare la propria 

(tribù). Questo è il motivo per cui ho detto alle famiglie benedette 

di realizzare le loro responsabilità come messia tribali. 



Dovete dare il massimo in tutti i luoghi del mondo e realizzare le 

loro responsabilità come messia tribali. Dovete percorrere la via 

non solo come messia delle vostre tribù, ma anche come messia 

della vostra nazione e del mondo, così che potete diventare figli di 

pietà filiale e patrioti alla presenza del Genitore Celeste. I Veri 

Genitori aprirono l’Era della Civiltà del Pacifico, nella quale 

condividiamo Vero Amore. Per favore, siate consapevoli del fatto 

che ci sono molte famiglie benedette e seconde e terze generazioni 

che stanno abbracciando l’umanità intera attraverso il Vero Amore 

e il vivere per il bene degli altri, sotto la bandiera della Cultura 

Hyo Jeong della Rivoluzione del Cuore. Quella è l’unica parte di 

umanità che sta vivendo in un mondo di pace. Quanto saranno 

amareggiati i 7.5 miliardi di persone che andranno nel mondo 

spirituale senza aver conosciuto i Veri Genitori, nonostante siano 

vissuti in contemporanea ad Essi? I vostri antenati si sono rivolti 

al mondo sotto il nome di Cristo. Ora, nel nome dei Veri Genitori, 

io spero che voi diventiate persone fiere in Europa che realizzino 

tutte le loro responsabilità come messia tribali, messia nazionali e 

messia che salveranno il mondo. Grazie. 
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